
Aller a l'exam pour signer en M1 bonne ou mauvaise idée?

Par permito, le 11/06/2013 à 10:53

Bonjour,
Suite a l'abandon de mon master a cause de probleme divers , j'ai décidé de quand meme 
aller signer au exams ( hier j'ai signé au premier). Mais la je me demande si ce n'est pas bon 
pour mon dossier parck ca equivaut a un 0 et je me dis que ne pas aller du tout serait mieux. 
Défaillant c'est toujorus mieux que 0 pour mon M2?

Par permito, le 11/06/2013 à 21:16

qq1 peut me répondre????

Par bulle, le 11/06/2013 à 22:14

Bonsoir,

Soyez patient. Chacun des messages n'a pas toujours une réponse...

Pour ma part je pense que ça ne sert strictement à rien de vous déplacer pour aller signer car 
le résultat est le même.

Par permito, le 11/06/2013 à 23:21

Je veux signer pour ma bourse mais si ca risque d'etre un point noire dans mon dossier alors 
je m'en fou de la bourse. 
Je me dis qu'etre défaillant je peux le justifier pour un futur M2 avec un certificat de maladie 
mais un 0 c'est injustifiable.

Copyright © 2024 Juristudiant.com - Tous droits réservés


